

Bringtreue in ARGE mit Jagdhundeleben Meike Scholer

Bei strahlendem Sonnenschein und frühlingshaften Temperaturen traten zu unserer Bringtreueprüfung 10 Gespanne an. Aufgrund der Anzahl der Meldungen erfolgte die Aufteilung in 2 Gruppen. Hier danken wir besonders den Organisatoren und dem Richterteam, die sich sowohl den Vormittag als auch den Nachmittag Zeit für diese Prüfung nahmen. 6 von 10 Gespannen konnten die Prüfung bestehen und kamen in Besitz eines ausgelegten Fuchses.

Den Suchensieg errang, in der Gruppe am Vormittag, der Ungarisch Drahthaar Mestervadász Hupz mit seiner Führerin Heike Hamori und am Nachmittag, der Deutsch Drahthaar Cent III vom Breithenthal mit seiner Führerin Sabine Beimbauer.

Fotografisch wurde die Veranstaltung von Yvonne Scoggins begleitet, der wir an dieser Stelle ebenfalls für die oft unterschätzte Arbeit hinter der Kamera und vor dem Bildschirm herzlich Danke sagen.

Wir wünschen allen Gespannen ein kräftiges Waidmannsheil.